



TODOS LOS GANADORES RECIBIERON MENTORÍAS PARA SU EJECUCIÓN.

Proyecto porteño consigue recursos del Min. de Ciencia

VALPARAÍSO. Se reunieron los ganadores en doble jornada en el Puerto.

“**V**alparaíso cromático: identidad barrial a través del muralismo comunitario” se llama el proyecto por el que la Junta de Vecinos Javierra Carrera U.V. 87 se adjudicó recursos del “Laboratorio Ciencia Pública”, programa del Ministerio de Ciencia que financia proyectos comunitarios que fomenten la curiosidad y el pensamiento crítico.

Fue uno de los 12 proyectos ganadores este año, que tuvieron su primer encuentro en una doble jornada que se realizó primero en el Parque Cultural de Valparaíso, y luego en el Centro de Extensión del Ministerio de las Culturas, Artes y Patrimonio (Centex).

En la ocasión, los ganadores de los proyectos conocieron al equipo de mentores que los acompañará durante seis meses, compartiendo la hoja de ruta de aprendizaje del programa. Asimismo, pudieron intercambiar experiencias entre grupos y regiones muy distintos de Chile, ya que asistieron representantes de Tarapacá, O’Higgins, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Aysén, Magallanes, Metropolitana y, por supuesto, Valparaíso.

UNA OPORTUNIDAD

Zoila Olguín, de “Valpocromático”, propone en su proyecto traspasar los murales a las comunidades: “La idea es que los vecinos puedan apreciar lo que se está plasmando en los murales con las vivencias de cada uno y de cada sector”, explicó.

12 proyectos de nueve regiones resultaron ganadores del programa “Laboratorio Ciencia Pública”.

Añadió que “es muy importante el financiamiento del Ministerio de Ciencia, porque no siempre las organizaciones sociales tenemos la facilidad de tener los recursos para los proyectos que hacemos. Esta instancia nos ayuda a concretar sueños, proyectos de distinta índole, y es genial que hayamos llegado a este taller”.

Por su parte, la ministra de Ciencia, Aisén Etcheverry, comentó que “ésta es una línea de proyectos muy querida por nosotros, porque muchas comunidades y ciudadanos pueden postular con ideas o problemas en los cuales la ciencia pueda aportar”.

Destacó, a su vez, que “hemos podido mejorar el concurso con el tiempo: hace dos años, cambiamos las bases para que las comunidades indígenas pudieran participar y este año decidimos no sólo entregar el financiamiento a los ganadores, sino ofrecer un laboratorio donde los proyectos reciben una mentoría permanente, desde los temas más prácticos para transformar una idea en un proyecto, hasta un asesoría en comunicación de la ciencia”.

En este contexto se desarrolló el encuentro en Valparaíso. “Fue una instancia muy alegre y enriquecedora”, finalizó la ministra Etcheverry. ☞